



Jahresrückblick 2024 und Vorschau auf 2025



Was war los im Jahr 2024

Auflösung des Vereins *GebFlaRgt 8 - Aktive und Ehemalige – Freunde der Rauschberghütte e.V.*

Nachdem der Friedrich Hans am 25. Februar 2021 verstorben ist und der Verein nur noch vor sich „hindümpelte“ hat sich der Vorstand des Hüttenvereins deshalb dazu entschlossen, den Verein 2024 aufzulösen. Was zweifellos auch eines der gravierendsten Ereignisse in diesem Jahr war.



Fritz Beringer
Foto: Privat

Was war sonst noch los im Jahr 2024

Wir konnten unseren monatlichen GebFlaRgt 8 Stammtisch auch dieses Jahr immer wieder mit neuen „Gesichtern“ beleben. Das zeigt, dass immer mehr Kameraden zu uns finden und die Erinnerungen an eine schöne Zeit wieder aufleben lassen möchten.



Bild 20

Wir haben uns im Jahr 2024 verabschiedet

Bild: Fritz Beringer

Leider verstarb am 09. Februar 2024 unser ehemaliger Regimentskommandeur Oberstleutnant Bernd Nitzer. Oberstleutnant Nitzer war RgtKdr vom 01. April 1986 bis 10. Juli 1992. Er war auch der Initiator des im Jahr 1987 eingeführten Starkbierfestes, welches bis zur Verlegung 1997 jährlich im Regiment durchgeführt wurde.

Am 19. März 2024 verstarb unser langjähriger BttrFw der 2. Batterie, Oberstabsfeldwebel Josef Nusime.



Am 03. Mai 2024 verstarb unser ehemaliger WHE-Fw, Oberfeldwebel a.D. Werner Mörtl.

Am 15. Dezember 2024 verstarb Oberstleutnant Thomas Hacker. Er war langjähriger Btl und Rgt-Angehöriger, viele kennen ihn auch noch als Sportoffizier und Skizugführer. Vom 01. Juli 1978 bis 01. Oktober 1985 war er mein BtrrChef der 7./Batterie.

Veranstaltungen 2024

- 01. - 02. Juni 2024 Teilnahme einiger Kameraden am Museumstag im Panzermuseum in Uffenheim.
- 15. Juni 2024 Teilnahme mit einer Mannschaft am Kaiserjägerschießen in Innsbruck am Bergisel
- 05. Oktober 2024 Teilnahme mit einer Mannschaft am Milizschießen in Glanegg
- 20. Oktober 2024 jährliche Gedenkfeier für unserer Verstorbenen bei der Raffner Alm in Ruhpolding mit Bergmarsch auf den Unternberg.
- 16. November 2024 Teilnahme an der Gedenkfeier am Soldatenfriedhof Hohes Kreuz in Traunstein.

Was haben wir 2025 vor?

- Durchführung des GebFlaRgt 8 Stammtisch, jeden zweiten Dienstag im Monat
 - Teilnahme am Kaiserjägerschießen am Bergisel in Innsbruck
 - Teilnahme am Milizschießen in Glanegg
 - Gedenkfeier für unsere Verstorbenen am 19. Oktober 2025 (Kirchweihsonntag) bei der Raffner Alm am Unternberg in Ruhpolding.
 - 04.-06. Juli 2025 Teilnahme an der 650-Jahr-Feier der Stadt Traunstein mit dem Motto: „Traunstein als ehemalige Garnisonsstadt“
 - Fortführung und Verfeinerung unserer Chronik
 - Unser Gedenkstein an der Rauschberghütte feiert im Jahr 2025 sein 40-jähriges Jubiläum
- Weiterhin arbeiten wir an der Erstellung einer Gedenkschrift zur Geschichte und der Entstehung des Gedenksteines.

Fritz Beringer, Hauptfeldwebel a. D., war von 1974 bis 2002 Angehöriger des Gebirgsflugabwehrregiment 8. Bei der Gründung der RAG GebFlaRgt 8 wurde er zum Leiter der RAG gewählt. Er ist Mitglied in der GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE E. V.

Anmerkungen der Redaktion:

Weitere Informationen zur Regionalen Arbeitsgemeinschaft (RAG) und zur Kaserne finden Sie unter folgendem Link: <https://www.reservistenverband.de/bayern/rag-gebflargt->

